

日本語部

Japanese Language Ministry

2025年3月2日

シリーズタイトル: 王国の衝突

今週のタイトル: **ちょうつがいの戒め (掟)**

マタイによる福音書 22:34-46

レイ・ハームズウィーブ牧師

数年前、英国系アメリカ人のアナウンサー兼作家であるメフ
ディ・ハサンという非常に優れた討論者を視聴しました。そして
彼の著書『Win Every Argument: The Art of Debating, Persuading,
and Public Speaking (あらゆる議論に勝つ: デイベート、説得、
スピーチの技術)』を読みました。結婚カウンセリングでは、こ
の本を読むようには言われられないでしょう!

礼拝時間

午前 8 時 30 分、10 時、11 時 45 分

詳細は下記ページをご参照ください

<https://willingdon.online.church>

教会からのお知らせ

申込先はこちらより: http://eepurl.com/dC_JaL

ハサンが勧めていることのひとつに、次のようなものがあります。誰かと議論を交わすときは、相手を研究する必要がある。相手の考え方や主張を相手よりもよく知る必要がある。

マタイによる福音書 21-22 章で、宗教指導者たちとイエスとの論争を観察していると、宗教指導者たちの劣勢は深刻です。イエスは彼らの宗教的所屬、考え方、主張、駆け引きをご存知です。また、宗教指導者たちは自分たちが誰と話しているのかわかっていないことも明らかです。彼らはイエスの正体を知りません、しかし.....イエスは知ってほしいと願っておられます。

今日のテキストを読むと、次のことに気がつきます。

1. 研ぎ澄まされた問い (それは...につながる)
2. 蝶つがいの (かなめとなる) 戒め (それは...につながる)
3. 役に立つ問い (それは...を明らかにするためのものである)
4. 蝶つがいの (かなめとなる) 人物

マタイによる福音書 22:34-46

34 ファリサイ派の人々は、イエスがサドカイ派の人々を言い込められたと聞いて、一緒に集まった。35 そのうちの一人、律法の専門家が、イエスを試そうとして尋ねた。36 「先生、律法の中で、どの掟が最も重要でしょうか。」37 イエスは言われた。「『心を尽くし、精神を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい。』38 これが最も重要な第一の掟である。39 第二も、これと同じように重要である。『隣人を自分のように愛しなさい。』40 律法全体と預言者は、この二つの掟に基づいている。」

41 ファリサイ派の人々が集まっていたとき、イエスはお尋ねになった。42 「あなたたちはメシアのことをどう思うか。だれの子だろうか。」彼らが、「ダビデの子です」と言うと、43 イエスは言われた。「では、どうしてダビデは、霊を受けて、メシアを主と呼んでいるのだろうか。

44 『主は、わたしの主にお告げになった。

「わたしの右の座に着きなさい、
わたしがあなたの敵を
あなたの足もとに屈服させるときまで」と。』

45 このようにダビデがメシアを主と呼んでいるのであれば、どうしてメシアがダビデの子なのか。」46 これにはだれ一人、ひと言も言い返すことができず、その日からは、もはやあえて質問する者はなかった。

ウィリンドン教会 同時通訳クイックスタート案内

事前に行う事及び持参するもの：

- ・ 自宅で手順 1 を実行します。
- ・ イヤホンをお持ちください。

(イヤホンは鍵かクレジットカードを通訳デスクに預けて借りることもできます)

要注意：周りの人たちに配慮しましょう。イヤホンをしないで携帯電話から聞くことは正しいことではありません。

注意：通訳ネットワークを使用している時にはインターネットに接続できません。

1、アップル App Store または Google Play ストアから「ListenWiFi」をダウンロードします。



または、このQRコードをスキャンしてダウンロードしてください。



2、「ウィリンドン通訳」Wi-Fi ネットワークを選択してください。ネットワークに接続するためのパスワードはありません。

3、アプリを開き、言語を選択します。